



Herr  
Jürg Grau  
Schützenstrasse 55  
8245 Feuerthalen

Trüllikon, 8. November 2018

## Einladung zur Startversammlung der Regionalkonferenz

Sehr geehrte Damen und Herren

Es ist so weit: am **24. November 2018** findet die Startversammlung der Regionalkonferenz für Etappe 3 statt.

Sie sind in den vergangenen Monaten verschiedentlich über die Neuerungen in dieser Etappe orientiert worden. Nun beginnen wir mit der konkreten Umsetzung.

Zuerst wird es an der Vollversammlung darum gehen, das heutige Organisationsreglement in Vereinsstatuten überzuführen. Die Leitungsgruppe hat zusammen mit dem BFE in den vergangenen Monaten intensiv an den Statuten gearbeitet; das Ergebnis erhalten Sie in der Beilage. Es wird an der Vollversammlung zu verabschieden sein.

Eines der Kernelemente der Statuten des Vereins Regionalkonferenz ZNO in Etappe 3 ist die Unterteilung der Mitglieder in 4 Kategorien:

- Kategorie I: Gemeindebehördenvertreter: Jede der 42 Gemeinden hat Anrecht auf einen Sitz.
- Kategorie II: Vertreter der regionalen Planungsorganisationen und weitere Behördenvertreter: Es stehen total 31 Sitze zur Verfügung.
- Kategorie III: Vertreter von Interessenorganisationen: Die Sollvorgabe des Bundes beträgt 37 Sitze; sie kann unter- oder überschritten werden.
- Kategorie IV: Bevölkerungsvertreter: Die Sollvorgabe des Bundes beträgt 15 Sitze; sie kann unter- oder überschritten werden.

Der Verein RK ZNO soll in Etappe 3 gemäss Richtwert des Bundes ca. 125 Mitglieder umfassen, welche sich regional wie folgt aufteilen:

- Zürich: 72 Sitze
- Schaffhausen: 25 Sitze
- Thurgau: 13 Sitze
- Deutschland: 15 Sitze.

Es ist gelungen, alle bisherigen Mitglieder, die in Etappe 3 weitermachen wollen, sowie neue Mitglieder, die in Etappe 3 dazustossen, in diese Struktur einzuordnen. Die Leitungsgruppe liess sich vom Grundsatz leiten, dass niemand, der sich weiter aktiv beteiligen will, ausgeschlossen wird.

Um dies zu erreichen, war es erforderlich, bei Gemeinden, welche mehr als eine Person für die Regionalkonferenz mandatiert haben, die zusätzlichen Mandatierten von Kategorie I in Kategorie II zu verschieben.

Bei den Interessen- und Bevölkerungsvertretern haben wir die Zuteilung zu den Kategorien gemäss den von Ihnen und den Interessenorganisationen gemachten Angaben vorgenommen.

**Ihre Zuteilung zu Beginn des Sachplans in Etappe 3 ist in der Kategorie 1.**

Bei der vorgenommenen Zuteilung handelt es sich um eine Ausgangsbasis. Im Verlauf des Jahres 2019 werden wir falls erforderlich im Einzelfall gern prüfen, ob es Möglichkeiten zur Optimierung gibt.

Wir werden Sie an der kommenden Vollversammlung im Detail über die Zusammensetzung des neuen Vereins Regionalkonferenz ZNO informieren.

Speziell freut es uns, dass wir **Roman Mayer, Vizedirektor beim BFE** und dort Leiter der Abteilung Recht, Wasserkraft und Entsorgung bei uns begrüssen dürfen. Er wird uns einen Ausblick auf Etappe 3 präsentieren.

Auch in der Etappe 3 dürfen wir auf die Unterstützung der Kantone zählen. Stellvertretend wird Regula Rometsch aus der Sicht des Kantons Zürich informieren.

Selbstverständlich haben wir bei allen Themen genügend Zeit für Fragen eingeräumt.

**Alle weiteren Details finden Sie im beiliegenden Flyer.** Ich freue mich auf Ihre Teilnahme.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen

Jürg Grau



Präsident  
Regionalkonferenz Zürich Nordost

Die aktuellen Termine finden Sie immer unter <http://www.zuerichnordost.ch/termine.html>